



## <総領事館ニュース>

### ☆「平成28年度国費留学生に対する訪日前オリエンテーション・壮行会の実施」

16日（金）、総領事公邸に於いて、10月から日本で勉強することとなる平成28年度国費外国人留学生（日本語・日本文化研修留学生及び教員研修留学生等）への渡日前オリエンテーション・壮行会を実施しました。今回参加したのは、スラバヤ・マランを中心とした東ジャワ州から出発する8名の大学生及び1名の教師です。冒頭、加藤総領事は、「多くの国費留学生が東ジャワ州から選出されたこと及び日本に留学している留学生のうちインドネシアからの国費留学生の割合が非常に高いことを嬉しく思う。渡日に際し、多くの不安があると思うが、今日の諸先輩方のアドバイスを元に安心して日本にいて欲しい。」と挨拶しました。その後、元日本留学生協会会員及び各国費留学生から自己紹介（氏名、出身大学、留学先大学名等）が行われ、昼食をとりつつ、元日本留学生のヌリナ女史（アイルランガ大学歯学部講師、広島大学出身）他1名より、日本での生活事情や大学での授業の進め方等についての体験談の共有が行われました。各参加者は渡日前に多くの疑問点が解決するとともに、はじめは緊張していたものの、質疑応答を重ねるうちに朗らかになり、不安も解消したようで大変満足した様子でした。



ヌリナ女史からの説明の様子



総領事を囲んだ参加者集合写真

### ☆平成28年度第1回日系企業リーガル・コンサルテーション窓口の実施

9月15日（木）、パスルアン工業団地ルンバン内において、平成28年度第1回日系企業リーガル・コンサルテーション窓口を実施しました。今回は、同工業団地に入居する日系企業5社から相談の申し込みがあり、それぞれ30分程度の企業法務相談会が行われました。「アンダーソン・毛利・友常法律事務所」から、担当の池田 孝宏 弁護士に出席頂き、企業法務に関連した相談者からの様々な質問に対して、丁寧かつ真摯な対応をして頂き、参加者から好評を得ました。当館では、本事業を通じて、引き続き日系企業の皆様の一層の安定操業を支援していきたいと考えております。今年度は、11月、12月及び来年3月の残り3回の開催を予定していますので、相談をご希望される方は、当館日系企業相談窓口 ([business-support@sb.mofa.go.jp](mailto:business-support@sb.mofa.go.jp))（平瀬）までご連絡下さい。